

Fecha 23.10.2017	Sección Dinero	Página 1
----------------------------	--------------------------	--------------------

INVERSIÓN POR 50 MILLONES DE DÓLARES **GRUMA: PLANTA EN RUSIA**

Inaugurar la planta número 75 en el mundo, en la ciudad de Moscú, Rusia, es un claro testimonio del compromiso de **Gruma** largo a plazo con dicho país, aseveró **Juan González Moreno**, presidente y director General de la compañía. La empresa explicó que la planta requirió una inversión de 50 millones de dólares, y cuenta con los más altos estándares de calidad y seguridad alimentaria de la industria, así como tecnología ecológica de última generación. Detalló que producirá anualmente más de 50 mil toneladas de tortilla de trigo y frituras de maíz, y hay planes para agregar más capacidad de producción y ampliar la planta en los próximos dos años.



Foto: Cortesía

